



久世中だより

「至誠」

真庭市立久世中学校

令和3年度 第2号

令和3年5月19日発行

【 あいさつの花咲く 】



毎週水曜日に、生徒会による「あいさつ運動」が展開されています。学校生活でも「時を守り、場を清め、礼を正す」を大事にしています。中でも「あいさつ」は、人間関係構築の窓口、一丁目一番地です。あいさつ自慢ができる学校でありたいと願っていますので、地域での声かけもよろしくお願いいたします。また、毎月第1水曜日には民生委員さんによるあいさつ運動が学校前で行われています。

【 「人権の木」花咲く 】

4月20日に、生徒会による「人権の木」の取り組みについて、MITからの取材があり、その後、市役所本庁舎玄関に、「人権の木」を設置しました。多くの市民の方々に見ていただき、久世中生徒会の思いを発信できる機会をいただけたことと併せて、パネルに貼りきれないほどの多数のメッセージをお寄せいただいたことに改めて感謝いたします。「だれもが住みよい真庭」に向けて、中学生ができることを考えていきます。



【 渋川海事研修 】

4月22日、1年生全員で「渋川海事研修」に行ってきました。天候に恵まれ、カッター研修も苦労しながらも各クラスが力を合わせて、海原を突き進んでいきました。入学後間もない校外学習でしたが、やる気・本気・元気で学習に臨んでいた姿が印象的でした。



【 参観日・PTA総会 】

4月28日、あいにくの雨模様でしたが、210名の保護者の方々に生徒たちの新年度のスタートの様子や学びに向かう姿を観ていただくことができました。心より感謝いたします。総会では、生徒たちに身につけさせたい力として、①「自分でものを考える力」、②「他者と対話する力」、③「継続する力」について説明しました。予測のつきにくい時代をたくましくかつしなやかに生きていくことができるよう教育活動を工夫しながら進めて参ります。新体制となったPTA会員の皆様にはパートナーとして生徒たちの「育ち」と「学び」を支えていただきますよう改めてお願いいたします。

【 真庭支部春季総合体育大会 】

5月8日、コロナ対策の制約の中、市内各会場で熱戦を繰り広げました。野村克也氏の「勝って不思議の勝ちあり、負けて不思議の負けなし」や「負けて知る勝ち」という言葉をよく思い出します。「勝ち負け」から学ぶことは実に多く、次に向けてのジャンプ台にしてほしいと思います。熱戦の結果、入賞表彰を受けたチーム・個人を紹介します。(敬称略)

第1位

【卓球部】 男子団体戦
男子個人戦 笹井颯太



第2位

- 【野球部】 【バレーボール部】
- 【卓球部】 女子団体戦
- 【バドミントン部】 女子団体戦
- 男子シングルス 青木瑠是
- 女子シングルス 大木ふうか



第3位

- 【卓球部】 男子個人戦 植田泰生 小林駿斗
- 【バドミントン部】 女子シングルス 建城佑実
- 男子シングルス 稲田涼佑

「生徒総会」

5月17日、令和3年度生徒総会を開催しました。今般のコロナ状況により、各教室でのズームによるオンラインでの開催としました。生徒会活動は、「自治」を体験的に学ぶ最適の場です。生徒会三役や執行委員のリーダーシップのもと、各専門委員会の活動が活性化していきます。前例踏襲を廃しゼロベースから問い直し、果敢にチャレンジを続けてほしいと願っています。本年度の生徒会スローガンは、「凡事徹底」です。当たり前のことが当たり前に見える自分たちを目指していくことを改めて確認しました。

「GIGA スクール」

GIGAとはGlobal and Innovation Gateway for Allの略で、Society 5.0時代を生きる生徒達にとって、教育におけるICTを基盤とした先端技術の活用は必須です。また、変化の激しい時代を生き抜くには従来の一斉教育だけではなく、多様な生徒達を誰一人取り残すことのない、個別最適化された創造性を育む教育の実現が重要であり、ICT教育で次世代の人材を育てる必要があります。これらを持続的に実現させる構想がGIGAスクール構想です。久世中学校でも、本年度から1人1台の端末により、より効果的な学びの実現に向けてスタートします。

「学校公開週間」の中止

5月31日からの1週間を地域に開く学校公開週間に予定していましたが、緊急事態宣言の発令を受け、中止せざるを得ない状況となりました。ご都合のつく時間帯に教育活動の一端を覗いていただき、ご意見等お寄せいただければ有り難いと考えていましたが、残念な思いです。「地域とともにある学校」を目指しており、双方向のアプローチが必要であると考えていますので、今後とも引き続きご支援をよろしくお願いいたします。

なお、6月5日の土曜授業及び地区別懇談会については、現段階では開催予定です。

【緊急事態宣言】

5月31日までの期間で、緊急事態宣言が発令されました。発令に伴い、通常の教育活動は継続しますが、不特定多数との接触が考えられる行事や部活動（運動・文化）での練習試合、合同練習会、交流会等はありません。感染状況の推移に鑑みながら、判断していきますので、ご理解をよろしくお願いいたします。

□■ 6月行事予定 ■□

日	曜	学校行事等	PTA関係	SC	給食	部活	下校
1	火	専門委員会・代議員会			○	○	18:00
2	水	校内研修			○	×	15:05
3	木	歯科検診			○	○	18:00
4	金			○	○	○	18:00
5	土	土曜授業 地区別懇談会	地区別懇談会		×		10:55
6	日						
7	月				○	○	18:00
8	火				○	○	18:00
9	水	校内研修			○	×	15:05
10	木	実力テスト(3年)			○	○	18:00
11	金	漢字検定		○	○	○	18:00
12	土						
13	日						
14	月	プレゼントコンサート(エスパ)			○	×	16:00
15	火	尿検査2次			○	×	16:45
16	水	尿検査2次 職員会議			○	×	15:05
17	木				○	×	16:45
18	金			○	○	×	16:45
19	土					×	
20	日					×	
21	月				○	×	16:45
22	火	期末テスト			×	×	12:10
23	水	期末テスト			○	×	15:05
24	木				○	○	18:00
25	金			○	○	○	18:00
26	土						
27	日						
28	月				○	○	18:00
29	火				○	○	18:00
30	水				○	○	18:00

※新型コロナウイルスの感染状況により、変更することがあります。